
Siracusa.  Incendi,  a  lavoro
anche  i  volontari  di  Nuova
Acropoli
Settimana di gran lavoro per Vigili del Fuoco e Forestale.
Diversi gli incendi e i focolai in tuta la provincia. Al loro
fianco anche i volontari di Nuova Acropoli. Quasi ogni giorno
i volontari vengono allertati dal Dipartimento Regionale di
Protezione Civile per intervenire, in accordo con i Vigili del
Fuoco, in varie zone del siracusano.
Inoltre, è stato svolto un servizio di controllo e ordine
insieme  alla  Capitaneria  di  Porto  Guardia  Costiera  di
Siracusa, all’alba, nei giorni successivi la notte di San
Lorenzo e la notte di Ferragosto, nelle spiagge dove hanno
“pernottato” numerose persone in tenda.
I  volontari  impegnati  sono  150  provenienti  da  Siracusa,
Floridia, Augusta, Catania, Roma e Ladispoli.

Siracusa.  Padiglione  8  ex
Onp, oltre un milione per il
consolidamento e recupero
Il  Dipartimento  regionale  della  Protezione  Civile  ha
finanziato  i  lavori  di  consolidamento  e  recupero  del
padiglione 8 dell’ex Onp di Siracusa. Stanziata la somma di
1.055.601,92 euro.
Destinatario e beneficiario delle somme stanziate, attingendo
ai fondi della Legge 433/91 obiettivo A, sarà  il direttore
generale dell’Asp di Siracusa, che dovrà curare l’appalto e

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendi-a-lavoro-anche-i-volontari-di-nuova-acropoli/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendi-a-lavoro-anche-i-volontari-di-nuova-acropoli/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendi-a-lavoro-anche-i-volontari-di-nuova-acropoli/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-padiglione-8-ex-onp-oltre-un-milione-per-il-consolidamento-e-recupero/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-padiglione-8-ex-onp-oltre-un-milione-per-il-consolidamento-e-recupero/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-padiglione-8-ex-onp-oltre-un-milione-per-il-consolidamento-e-recupero/


l’esecuzione dei lavori.
“Numerose  palazzine  di  quel  complesso  furono  dichiarate
inagibili in seguito al terremoto del 1990 e le opere di
consolidamento e di recupero non sono mai state realizzate,
nonostante le risorse siano disponibili dal 31 dicembre del
1991”, ricorda oggi il deputato regionale Enzo Vnciullo. “Si
spera  che,  con  la  velocità  del  caso,  si  possa  procedere
all’aggiudicazione dei lavori e alla loro conclusione, in modo
da potere vedere conclusi i lavori entro tempi europei”.

Siracusa.  Possibile  carenza
idrica  ad  Ortigia  e  alla
Borgata
(c.s.) Interruzioni di corrente elettrica ripetute e il “colpo
d’ariete” provoca la rottura di tubazioni di grossa e media
portata. Dalla serata di ieri i tecnici e le ditte impegnate
nel servizio idrico da ieri pomeriggio sono alle prese con una
serie di interventi urgenti per garantire la normale fornitura
d’acqua in città. C’è la possibilità di una carenza idrica in
Ortigia e alla Borgata.
Al  momento,  come  spiegano  dal  Comune,   la  situazione  più
critica  è  quella  del  serbatoio  “Teracati”,  che  viene
alimentato  attraverso  la  pompa  di  contrada  Dammusi,
danneggiata, e che fornisce proprio la Borgata e Ortigia. Il
livello di acqua nella vasca è insufficiente a garantire la
normale fornitura.
Il  servizio  manutenzione  del  Comune  dispone  da  qualche
settimana di una pompa sostitutiva e due ditte da subito,
nonostante  la  giornata  di  Ferragosto,  hanno  reperito  il
personale  disponibile  ad  effettuare  l’intervento.  La
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sostituzione  della  pompa  funzionante  con  quella  guasta
richiederà  alcune  ore  di  lavoro.  Poi  bisognerà  immettere
nuovamente acqua nella vasca e nella rete, operazione questa
che richiederà altro tempo anche per il formarsi di sacche
d’arie nelle tubazioni.
Attualmente  altri  tecnici  sono  impegnati  nel  distribuire
l’acqua disponibile in maniera da ridurre il più possibile i
disagi ai cittadini. In particolare, attraverso un by-pass, si
sta portando alla Borgata l’acqua del serbatoio “Bufalaro”
così da destinare al Ortigia tutto la riserva rimanente nel
“Teracati”.

Siracusa. Denuncia per furto
aggravato  e  guida  senza
patente
Agenti delle Volanti  di Siracusa sono intervenuti in traversa
Serramendola. Denunciato in stato di libertà un 38enne  già
conosciuto alle forze di polizia, per i reati di guida senza
patente e furto aggravato. A bordo di un veicolo, è stato
trovato in possesso di materiale ferroso del quale non ha
saputo giustificare la provenienza.

Siracusa.  Pass  Ztl,
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l'assessore  Grasso  pronto  a
rivedere  il  sistema.  Più
attenzione  ai  residenti  ma
non parla dei "privilegi"
Dopo  le  ultime  segnalazioni  partite  dal  consiglio  di
circoscrizione di Ortigia, sul tema della riduzione dei pass
Ztl nel centro storico interviene l’assessore alla polizia
municipale Antonio Grasso. “Il sistema delle autorizzazioni
per il transito e la sosta va rivisto”, dice senza mezzi
termini, specie dopo la diffusione dei numeri relativi ai pass
dei consiglieri comunali. Uno di loro, hanno rivelato dal
quartiere Ortigia, con un solo pass ha autorizzate una moto e
due auto.
“Convocherò nei prossimi giorni i responsabili ed il personale
dell’ufficio  Pass  per  una  valutazione  dei  meccanismi
autorizzativi e insieme al comandante Miccoli programmeremo un
incontro con la Commissione Tecnica preposta al monitoraggio
degli effetti dell’attuazione della Ztl”, annuncia Grasso che
anticipa  di  voler  soprattutto  intervenire  sulla  validità
temporale dei pass. In particolare su quelli dei residenti, da
rinnovare ogni 24 mesi. “Così non si semplifica la vita al
cittadino”, spiega ancora l’assessore.
Non parla apertamente dei numeri -che appaiono spropositati se
confermati quelli forniti ai media -delle autorizzazioni alla
voce Consiglio Comunale ma l’assessore Grasso genericamente
assicura che “in commissione tecnica saranno affrontati altri
punti  critici.  Vogliamo  rendere  un  migliore  servizio  ai
cittadini, ai residenti e ai non residenti”.
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Siracusa. Furti dalle auto in
sosta  nelle  zone  balneari,
nuovo arresto
Rimane alta l’attenzione delle forze dell’ordine contro la
nuova  ondata  di  furti  dalle  auto  posteggiate  nelle  zone
balneari. Agenti delle Volanti di Siracusa hanno arrestato per
tentato furto aggravato il 58enne Giovanni Bifumo Giovanni. I
poliziotti, impegnati in un pedinamento in zona Isola, hanno
notato l’uomo che si aggirava con fare sospetto attorno alle
vetture in sosta. Subito dopo avrebbe tentato di forzare la
portiera  di  una  Fiat  Grande  Punto.  A  quel  punto  sono
intervenuti, impedendo all’uomo di portare a compimento il
furto. Sottoposto a perquisizione domiciliare, Bifumo è stato
trovato in possesso di diversi attrezzi atto allo scasso,
alcuni custoditi dentro la sua auto.
E’ stato posto ai domiciliari, a disposizione della Procura
della Repubblica.

Augusta.  Gazebo  in  legno
costruito  sulla  spiaggia,
sequestrato
Sequestrato  un  gazebo  in  legno  sulla  spiaggia  di  Agnone
Sabbione, Augusta. La struttura, di circa 30 metri quadrati,
era  presumibilmente  utilizzata  dai  residenti  del  vicino
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Villaggio  Settebello.  Era  stata  realizzata  sull’arenile  in
maniera abusiva. Sono intervenuti i militari della Guardia
Costiera  che  non  hanno  però  potuto  stabilire  l’autore
dell’abuso. La struttura viene definita  precaria, costruita
in  modo  artigianale,  dall’evidente  e  concreto  rischio  di
cedimento. Sono comunque  in corso le indagini per risalire
agli autori del reato demaniale.

Siracusa.  I  bus  elettrici
prendono piede e sullo sfondo
parte il dibattito sul futuro
del trasporto urbano in città
Dopo qualche ritardo e delle corse saltate al debutto, sta
pian piano regolarizzandosi il servizio dei bus elettrici di
Siracusa d’Amare. Lunedì, primo giorno in strada delle sei
navette rimesse a nuovo dal Comune, erano stati segnalati
alcuni intoppi. Ma già a metà della sua prima settimana, il
servizio  di  mobilità  inizia  ad  attirarsi  le  simpatie  di
siracusani e turisti. Se i primi apprezzano, in particolare,
la possibilità di lasciare l’auto in sosta per poi raggiungere
con una certa facilità Ortigia, i secondi trovano la comodità
di spostamenti veloci tra le meraviglie del centro storico e
altre perle poco fuori dal centro storico.
Non è un servizio di trasporto urbano completo, quello compete
all’Ast. Il Comune ha comunque prodotto il suo sforzo massimo
attuale  ed  ha  rimediato  a  “carenze”  storiche,  specie  nel
salotto buono. Ci sono ancora intoppi e cose da mettere a
posto. Non lo nasconde neanche il sindaco Garozzo che parla di
due  settimane  almeno  per  vedere  il  servizio  a  regime  e
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sistemare  i  piccoli  problemi  che  si  presentano  in  questi
giorni di sperimentazione.
In questo senso, non mancano le proposte per migliorarne la
resa.  Ad  esempio,  dal  quartiere  Ortigia  chiedono  di  far
passare la linea blu (Ortigia) per via Maestranza, evitando
così  che  il  bus,  nella  sua  ridiscesa,  ripercorra  corso
Matteotti. Per la sicurezza dei pedoni che non sono abituati a
mezzi in movimento in quel senso di marcia, ma anche per
avvicinare i bus alla Giudecca spiegano dalla circoscrizione.
Resta adesso da capire chi prenderà in mano l’intero servizio
di trasporto urbano a Siracusa. L’Ast – peraltro infastidita
dalle navette – non ha nascosto nei mesi scorsi la volontà di
abbandonare anche uno degli ultimi capoluoghi di provincia
attualmente serviti. La causa? Un servizio costantemente in
perdita.  Se  l’addio  appare  scontato,  resta  da  capire  il
quando. Per allora, Siracusa dovrà farsi trovare pronta con un
progetto magari di municipalizzata, di cui tanto si è parlato
nei decenni scorsi senza produrre progetti e atti concreti.

Siracusa.  Acqua  marrone  nel
porto Grande? "Non ci dicano
ancora che sono alghe"
“Anche questa settimana, come accade da anni, le acque del
porto grande di Siracusa si sono colorate di marrone, rendendo
irriconoscibile uno dei più bei porti naturali d’ Italia”. La
denuncia parte dal Movimento Ecologista Fare Ambiente, con il
coordinatore  provinciale  Gaetano  Trapani  che  lamenta  il
silenzio assoluto delle altre associazioni ambientaliste. “In
passato ci sono state le segnalazioni di singoli cittadini ma
non si sa ancora, scientificamente, cosa succeda nel porto
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grande”.
In realtà si è spesso parlato di aumento della temperatura
dell’acqua che creerebbe un fenomeno algale particolare come
causa dell’insolita colorazione. “A mio avviso non è così.
Perchè già da qualche anno il naturale processo biologico che
manteneva  la  florida  colonia  di  posidonia,  presente  nei
fondali del porto, si è definitivamente interrotto proprio per
la cattiva qualità dell’acqua, cancellando la presenza nei
fondali  dell’  alga  filiforme.  Serve  un  monitoraggio  serio
dello stato di salute delle acque del porto grande e di quelle
naturali che lì convergono. Quanto bisognerà attendere?”, si
domandano da Fare Ambiente.
(foto: archivio)

Siracusa.  Pronti  58  mila
inviti  al  pagamento  Tari,
aggiudicato  il  servizio
postale: costo 70 mila euro
La Tari, la tassa sui rifiuti, ritorna d’attualità a Siracusa.
Ieri  l’ok  del  Consiglio  Comunale  al  piano  economico  e
finanziario ma soprattutto l’apertura del sindaco Giancarlo
Garozzo verso quelle richieste di maggiore dilazione nelle
quattro rate previste . Ai siracusani arriverà comunque nelle
prossime settimane l’avviso di pagamento. In burocratese viene
definito “invito”. Bene, di inviti in partenza ce ne sarebbero
58 mila. A recapitarli a domicilio sarà una ditta palermitana,
la SmMart Post srl. Si è aggiudicata la gara a trattativa
privata per la fornitura del servizio postale relativo alla
Tari 2014. Costo per le casse comunali, 70 mila euro con un

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pronti-58-mila-inviti-al-pagamento-tari-aggiudicato-il-servizio-postale-costo-70-mila-euro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pronti-58-mila-inviti-al-pagamento-tari-aggiudicato-il-servizio-postale-costo-70-mila-euro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pronti-58-mila-inviti-al-pagamento-tari-aggiudicato-il-servizio-postale-costo-70-mila-euro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pronti-58-mila-inviti-al-pagamento-tari-aggiudicato-il-servizio-postale-costo-70-mila-euro/


ribasso del 46,11% rispetto alla spesa autorizzata che era
pari  a  130  mila  euro.  Risparmi  che  potranno  essere
reinvestiti.
Delle due ditte siracusane invitate a partecipare alla gara,
ha risposto solo una in rete temporanea d’impresa con una
seconda ditta di Palermo. La loro offerta presentava però un
ribasso del 33,01%, non giudicato altrettanto vantaggioso per
le casse comunali.


